



Una vez más



Una vez más, el Folklore Manchego, y sobre todo el de Manzanares, ha sido representado por la Agrupación «Manuel de Falla» en la Región Murciana, precisamente en el pueblo de Aljucer (Murcia, con el motivo de la celebración del XI Festival Folklorico de la Amistad. El sábado 28 de Mayo al celebrar el XIV aniversario de la Peña Huertana «El Trillo».

La actuación comenzó a las 21 horas; participando las siguientes asociaciones: Grupo Folklorico «Santiago», de Santiago el Mayor (Murcia); Grupo Folklorico «La Zeña» (titular), Peña «El Trillo» de Aljucer (Murcia), y la Agrupación «Manuel de Falla», de nuestra ciudad, Manzanares, alcanzando unos calurosos y prolongados aplausos en premio a la excelente actuación; que causó la admiración del público asistente.

Explosión de color en la exposición de M^a Dolores Lara

Durante la segunda quincena de Mayo la pintora de hondas raíces manzanareñas, M^a Dolores Lara cuelga una veintena de obras, principalmente óleos y algunas acuarelas, en la Galería de Arte de Caja de Madrid. En el acto de inauguración muchas caras conocidas, amigos y familiares de la pintora.

Las pinceladas de M^a Dolores Lara nos dice que prácticamente está pintando desde que era niña, época en la que sus ahorros se destinaban a la compra de material para pintar, por lo que se considera autodidacta. Un largo paréntesis como consecuencia del matrimonio y cuidado de su hija,



pero ahora que ya ha crecido puede dedicarle más tiempo a la pintura, en la que ha depurado técnica con asistencia a clases a las que asiste desde hace tres años.

Tras su exposición en Aranjuez ha venido a Manzanares para mostrar su estilo colorista, con cierto toque impresionista. «Pretende -dice M^a Dolores- que sea una pintura decorativa, que se pueda colgar con facilidad en un rincón, que haga ambiente y permanezca. Mi intención es ahora evolucionar de forma natural, adaptándome al momento con permanente ilusión».